

**IMPLEMENTASI MODEL PEMBELAJARAN GERAK DAN
LAGU MENGGUNAKAN MEDIA SOSIAL *TIK TOK* UNTUK
MENINGKATKAN KECERDASAN KINESTETIK ANAK
USIA DINI DI RA ISLAMİYAH TUNJUNGREJO
MARGOYOSO PATI**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

Oleh:

**Nor Hidayah
NIM 1710410036**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan CongeNgebatrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Nor Hidayah
NIM : 1710410036
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
Judul Skripsi : Implementasi Model Pembelajaran Gerak dan Lagu Menggunakan Media Sosial *Tik Tok* untuk Meningkatkan Kecerdasan Kinestetik Anak Usia Dini di RA Islamiyah Tunjungrejo Margoyoso Pati

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 08 Desember 2022 sampai dengan 04 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 04 April 2023
Pembimbing

Hj. Any Umy Mashlahah, M.Pd.
NIP. 197903052009042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
 Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi
 sudari :

Nama/NIM : Nor Hidayah/1710410036
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Islam Anak Usia Dini
**Judul : Implementasi Model Pembelajaran Gerak dan Lagu
 Menggunakan Media Sosial Tik Tok untuk
 Meningkatkan Kecerdasan Kinestetik Anak Usia
 Dini di RA Islamiyah Tunjungrejo Margoyoso Pati**

Telah diujikan pada **11 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam
 Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Drs. H. Muhamad Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002 Ketua Sidang/ Penguji I	13 Juli 2023	
<u>Novita Pancaningrum, M.Pd.</u> NIP. 198111162015032001 Ketua/Penguji II	14 Juli 2023	
<u>Indy Ari Pratiwi, M.Pd.</u> NIP. 199101212020122017 Sekretaris Sidang/ Penguji III	17 Juli 2023	
<u>Hj. Any Umy Maslahah, M.Pd.</u> NID. 197903052009042015 Dosen Pembimbing Skripsi	17 Juli 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	17 Juli 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Nor Hidayah**, **NIM. 1710410036** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 04 April 2023
Yang Menyatakan



Nor Hidayah
NIM. 1710410036

MOTTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا، إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

*“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan,
sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan”*

Lillah, Billah, Fillah

“Apapun yang terjadi, susah senang kita jalani”



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z{/z}	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara`a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara`a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئ	syai`un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

PERSEMBAHAN

Dengan menyebut nama Allah SWT. Yang maha pengasih lagi maha penyayang, segala kerendahan hati peneliti sebagai hamba Allah SWT serta sebagai insan akademis, skripsi ini saya persembahkan:

1. Untuk kedua orang tuaku tercinta Bapak Abdul Kafi dan Ibu Umi Salamah, yang selalu mendoakan, mendukung, memberi perhatian, memberi kenyamanan dan kasih sayang, perjuangan dan pengorbanan yang sangat luar biasa, Seanantiasa mendoakan yang terbaik, senantiasa mengiringi langkahku, Beliau adalah penyemangatku.
2. Teruntuk kakak Saya Umar dan adik saya Amir yang telah memberi dukungan kepada saya sehingga saya tercapai pada titik ini.
3. Teruntuk Almarhum suami tercinta Ahmad Fatkhuroji, yang selalu mendoakan dari sana.
4. Untuk Ibu Any Umy Maslahah, M.Pd. selaku dosen pembimbing Skripsi saya yang telah sabar membantu, membimbing, mengarahkan serta selalu mendoakan dalam menyelesaikan tugas Skripsi ini.
5. Untuk Bapak Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang biasa memberikan arahan serta bimbingan selama menjalani perkuliahan.
6. Segenap guru dan anak-anak RA Islamiyah yang telah memberi izin penelitian, membantu dalam pengumpulan data memberi pengarahan serta doa dalam menyelesaikan skripsi
7. Teman-teman seperjuangan kelas PIAUD A dan B angkatan 2017. Terimakasih telah membersamai selama ini. Terimakasih untuk kalian yang telah setia berjuang bersama-sama mencari ilmu di almamater kita tercinta.
8. Teruntuk sahabat/teman seperjuangan Sri Malem dan Eka Diana yang selalu memberikan motivasi, semangat, dan mendoakan. Terimakasih juga telah menjadi pendengar dan tempat meminta bantuan pada saat proses pengerjaan skripsi.
9. Tak lupa semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan Skripsi. Semoga Allah SWT membalas atas segala kebaikan semua dan melimpahkan Rizqi serta kemudahan hidup dalam setiap kesulitan dalam hidup kita semua.

Kudus, 20 Maret 2023

Penulis

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim.

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan Rahmat serta Hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Implementasi Model Gerak Dan Lagu Menggunakan Media Sosial *Tik Tok* Untuk Meningkatkan Kecerdasan Kinestetik Anak Usia Dini Di Ra Islamiyah Margoyoso Pati”. Penulisan ini dilakukan dalam rangka memenuhi syarat gunamemperoleh gelar Sarjana Satu (S1) Fakultas Tarbiyah Pendidikan Islam Anak Usia Dini. Dalam penulisan skripsi ini, penulis sadar bahwa tanpa bantuan dari beberapa pihak yang memberikan bimbingan dan saran skripsi ini tidak akan terwujud sebagaimana adanya saat ini. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis memberikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Novita Pancaningrum M,Pd. selaku ketua Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Any Umy Maslahah, M.Pd. Selaku dosen pembimbing skripsi yang telah sabar membantu membimbing dan mengarahkan dalam menyelesaikan tugas skripsi ini.
5. Prof. Dr. H. Supa’at, M. Pd. Selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan arahan serta bimbingan selama menjalani proses perkuliahan.
6. H.Nur Said,M.Ag, MA selaku kepala perpustakaan beserta seluruh petugas perpustakaan Institut Agama Islam Negeri KudusYang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Segenap bapak/ibu Dosen dan seluruh pegawai Institut Agama Islam Negeri Kudus, khususnya Dosen PIAUD yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan, pengalaman dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi ini.
8. Kepala Yayasan, Kepala Sekolah beserta seluruh dewan guru DI RA Islamiyah yang memberikan kesempatan untuk membantu proses pengumpulan data penelitian skripsi.
9. Bapak ibu serta seluruh keluarga tercinta yang telah memberikan dukungan, motivasi, serta do’a restunya yang sangat berarti sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.

10. Teman-teman seperjuanganku kelas PIAUD-B angkatan 2017.
11. Kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu-satu.

Atas bentuk bantuan dan arahan yang telah diberikan, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya dan semoga amal baik mereka semua mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT. Akhirnya peneliti menyadari bahwasannya penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna oleh karena itu kritik dan saran diharapkan menjadi bahan pertimbangan dan masukan untuk penulisan karya selanjutnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat diambil manfaat dan kebaikannya. *Aamiin.*

Kudus, 20 Maret 2023

Penulis



Nor Hidayah

NIM. 1710410036

